

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Domaine-Seigneurial-de-Mascouche : protection des bâtiments avant l'hiver

Mascouche, le 15 décembre 2022 – Au cours des derniers jours, des travaux de sécurisation ont eu lieu sur le site du Domaine-Seigneurial-de-Mascouche alors que les bâtiments patrimoniaux ont été protégés en vue de l'arrivée de l'hiver.

Une pellicule thermorétractable a en effet été installée autour du Moulin et de la Maison du meunier pour les sécuriser. Les travaux comprennent également une modification au drainage, la pose de colonnes de soutien temporaires et des interventions au niveau de la maçonnerie et des fenêtres. Le tout constitue une barrière contre les agressions climatiques qui pourraient affecter les bâtiments et permettra d'assurer leur pérennité avant que les travaux de restauration soient amorcés au printemps ou à l'été prochain.

Rappelons qu'à la suite du processus d'appel d'intérêt lancé en mai dernier, la Ville de Mascouche s'est associée à Construction Vilan avec qui elle réalisera un projet récréotouristique d'envergure qui permettra la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine naturel et bâti dans le parc métropolitain du Domaine-Seigneurial-de-Mascouche.

- 30 -

Source

Isabelle Gagné, conseillère
Service des communications et relations avec les citoyens
Ville de Mascouche
450 474-4133, poste 2790
igagne@ville.mascouche.qc.ca

